
Le pourquoi= réussite
Mon pourquoi source d’énergie dans la création d’une entreprise

Le pourquoi est là chose la plus importante de notre décision de se partir en affaire. La force, la cohérence de celui-ci, va faire si oui, ou non nous

aurons la détermination de se rendre à notre objectif final. 

Donc de déterminer le pourquoi s’avère la pierre angulaire de notre business. Puisque celui-ci sera porteur d’action à répétition pour atteindre notre

réussite. Quand nous déterminons notre raison, notre motivation profonde pour partir en affaire. Nous sommes à mettre la table de notre réussite.

Celle-ci s’avèrera des plus éclatantes, si nous prenons le soin d élaborer étape par étape les atteintes de nos buts.

Pourquoi mettre des étapes d’atteinte d’objectif, tout simplement pour nous permettre de vivre des victoires qui elle sont génératrices d’adrénaline qui

nous permet d’avancer avec une conviction encore plus grande. La conviction de celui qui est à réussir est cent fois plus palpable, que celle du

prétendu sujet qui à réussi, puisque sont timbre de voix, ses mots, sont articulés et structuré et reflète ses dire.

Quand nous déterminons notre pourquoi étape par étape, nous sommes à mettre en place un canevas vers notre réussite. Les actions à poser à ce

moment sont plus aisés, puisqu’une route est déjà pré établie. De suivre celle-ci s’avère plus aisé, et permet d’y introduire des idées plus créatives,

puisque notre esprit n’est pas aveuglé par de multiple questionnement prenant ainsi la place de la créativité.

Puis suite à cet examen nous déterminons ensuite combien de sous, cela nous prend pour atteindre notre objectif. En exemple admettons que vous

désireriez une maison sur le bord du fleuve. Celle-ci va coûter environ 300,000 à titre d’exemple, donc l’atteinte de votre pourquoi sera de dire j’ai

besoin du tier  du montant comme mise de fond pour cette maison et les revenus connexe qui me permettrons de travailler de la maison et de la faire

vivre. Combien de temps je me donne pour amasser cette somme?

Ensuite nous déterminons le nombre heures que nous allons consacrer pour faire de ce but une réussite. Puis par la suite quel aspect de ma vie

suis-je prête à mettre en berne pour atteindre mon objectif. Lorsque nous élaborons un pourquoi bien défini. Nous venons de prendre une assurance

réussite. Puisque notre pourquoi mettra en branle en nous les énergies nécessaire pour l’atteinte notre but.
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